

一盛和世フィラリア塾2016

第一回 4月27日(水)：リンパ系フィラリア症

- “取り除ける不幸は取り除こう！”
- 虫の生き方
- 生物は闘う

受講者の声：

第1回目では「ごあいさつ」とは何か？「社会」とは何かという冒頭の質問から始まりました。それは人間・人間社会に対するご挨拶で、人との関係・人間社会を円滑にするもの、自分を認めてもらう・受け入れてもらう為の自己表現であり、どんな小さな国でもまずはその社会を知りその場にあった挨拶をし許可をもらう、何をしても筋を通すことが大切であると教えて頂きました。毎日当たり前に使っている言葉なのに、今まで考えたこともなかったことに気が付きました。

また、国際社会・熱帯地域で活動するに当たり大切なことは「日本と比較しない」、日本は完成度の高い国ではあるけれども日本が世界水準ではない、色々な国を見て外から日本を見てわかることがあるという事も教えて頂きました。

今回先生が教えて下さったどれもが心に突き刺さる思いがしました。自分の物事の考え方・経験や知識の浅さを痛感し、何か目標を持ちその為にブレずに本気で自分の人生を捧げるくらいの意気込みを持って今まで何かやってきたかなと思い返し、これからどう生きていこうかと考えるいい機会にもなりました。